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Financement école plastique
Question écrite n° 25425

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge M. le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse sur le financement
de nouveaux aménagements dans les établissements scolaires. Les établissements scolaires utilisent beaucoup
de bouteilles et autres objets plastiques pour la restauration et les sorties scolaires. Or la prochaine interdiction
du plastique dans la restauration collective impose le remplacement de ces objets. En conséquence, il lui
demande les mesures envisagées par le Gouvernement pour financer tous ces investissements au sein de
chaque établissement scolaire.
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